

Der Herr ist mein Hirt, darum leide ich keine Not.

Psalms 23.1

DANKSAGUNG

Von ganzem Herzen danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Marianne Wenk-Wissmann

erfahren durften.

Wir danken allen, die uns durch ihr Kommen an den Gedenkgottesdienst gestärkt haben und per Brief oder persönlich ihr Beileid und ihre Anteilnahme bekundeten.

Besonderer Dank geht an dieser Stelle an Katharina Schaufelberger, Standortleiterin des Korps Wädenswil der Heilsarmee, für ihre einfühlsamen Abschiedsworte. Unser Dank gehört auch dem Alters- und Pflegeheim Au und dem Haus Tabea, Horgen, für die liebevolle Pflege und den Herren Dr. med. Saner und Frick für die medizinische Begleitung in den letzten Monaten.

Ebenfalls danken wir für die Blumen und die Spenden zu Gunsten der Heilsarmee Wädenswil. Vielen Dank allen, die Marianne auf ihrem Lebensweg mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Unser ganz spezieller Dank geht an den guten Hirten, der Marianne durch die Höhen und Tiefen ihres langen und bewegten Lebens geführt hat.

November 2021, die Trauerfamilien

